
                  ATA DE REUNIÃO DIA 10 DE ABRIL DE 
2023

           No dia 10 de abril de 2023 às 10h20 foi iniciada a reunião extraordinária do 
CADES (Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 
Cultura de Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim. 

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de março, a reunião conta com as 
presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 
Poder Publico e convidados.

Hoje os 10 Conselheiros eleitos para vagas remanescentes 2022 a 2024 assinam os 
Termos de Posses.

Aviso a todos que a SVMA vai dar um curso de capacitação, assim que tiver a data 
encaminho para todos, será online via aplicativo TEMS.

Vou adicionar todos os Conselheiros novos no grupo de ZAP, só que peço a todos 
para não postar nada que não for pertinente a CADES, também aqui nas reuniões 
não podemos falar em política.

Entrego a todos o regimento interno aprovado na reunião de 01/08/2022 e o 
calendário de reunião anual.

Nos já tínhamos escolhido 1º secretário, 2ª secretário, e Coordenador Adjunto, mas 
o Conselheiro que era o 1º secretário desistiu, esses cargos tem que fazer ata de 
reuniões, ofícios e todas as partes burocráticas do CADES, eu sendo Coordenadora 
represento a Subprefeitura só tenho que acompanhar as reuniões, e estou fazendo o 
papel de secretária, então hoje iremos votar esses cargos.

Temos hoje a presença da Keylane Gestora do PAVIS Monte Azul.

Aviso que irei mandar um processo SEI para os secretários, comunicando que os 
Conselheiros indicados não estão participando das reuniões mensais, sendo 
Secretaria de Educação, Direitos Humanos, Esportes e Cultura.

Wilson solicita as presenças nas reuniões da Defesa Civil, GCM e Policia Ambiental, 
deu as boas vindas aos Conselheiros eleitos, pede para que não faltem as reuniões, 
que tenham responsabilidade e compromisso, e que o 156 demora mesmo, mas 
sempre atendem, as vezes as equipes que executam os trabalhos deixam sem fazer 
e dão baixa na ordem de trabalho falando que o serviço já foi executado, por isso a 
prefeitura precisa de fiscalizar as empresas terceirizadas, na Rua Jacu disseram que 



tinham executado os trabalhos de zeladoria, mas esta sem fazer, relata que teve que 
abrir uma ouvidoria. 

Maria dos Anjos fala que já cobra há 12 anos os entulhos descartados nas 
margens da represa Guarapiranga.

Genésio agradece a presença na reunião da Maria, Associação Vila do Sol, relata 
que em conjunto com a SABESP, fizeram visita no Parque M’ Boi Mirim dia 10, 
olharam as galerias e que são águas pluviais e pertence à Subprefeitura e não a 
SABESP. Pede para convidar alguém da ENEL para participar das reuniões, pede 
também para o poder público fiscalizar as terceirizadas que estão executando os 
serviços, que o subprefeito João Paulo seja comunicado dessa reclamação sobre a 
terceirizada; Fala que precisa desafogar o atendimento do CRAS sugere um mutirão 
de atendimentos.

Marlene fala que tem que ser agendado no 156  mas que  na M’ Boi vai ter carro 
móvel para agendar uns atendimentos e que as pessoas não conseguem fazer nada 
sem o NIS.

Anacleto relata que dia 3 e 4 de abril teve um seminário da OIDA, teve vários 
palestrantes, teve distribuição de tabletes, a OIDA fez 3 ações em 2021 sobre 
remoção na Estrada da Cumbica; Fala também que na visita ao Parque M’ Boi 
constatou uma escada hidráulica que sai da  palestina, avisa que a Tatiane 
Administradora do Parque, encaminhou um e-mail solicitando apoio da SABESP na 
limpeza do esgoto dentro do Parque, a SABESP tem pontos de coletas para verificar 
a qualidade da água, avisa que a Dirley da Sabesp esta fazendo reunião com a 
SEHAB, assim que removerem as casas a SABESP executa a obra.

Maria dos Anjos cumprimenta os conselheiros empossados, fala que luta há muito 
tempo pelo bem comum de todos, pede CEP nas ruas do JD. Bananal, pois estão 
todas sem CEP, pessoas perdem consultas por falta do CEP, tem que cobrar, pois o 
CADES anda junto com várias secretarias, agradece ao Anacleto e a Marlene, cita 
também o quanto é importante a presença dos APAs nas reuniões, pois eles no dia 
a dia estão no território, fala que a Estrada da M’ Boi Mirim tem que ser duplicada 
mesmo pois os moradores perdem muito tempo no trânsito todos os dias e pergunta 
quando ira iniciar as obras.

Vou perguntar para o subprefeito quando irão iniciar as obras, na próxima reunião 
comunico a todos.

Marlene pede pra convidar a Supervisora de SAS Luciane para participar da 
reunião.

Vou ligar para Luciane, e fazer o convite, mas acho que quem representa SMADS é 
a Marlene mesmo.

Josefa fala que fica decepcionada com o poder público, que desde 1975, 1997 e 
2014 pede esgoto e melhorias para o bairro JD. Horizonte Azul,  que o Subprefeito 
João Paulo esteve no bairro em vistoria e nada aconteceu,  que na rua Ricardo 
Brosca  estão  cobrando esgoto mas não tem rede de esgoto, e pede que as obras 



iniciadas sejam concluídas, tem que cobrar os governantes e que a Subprefeitura 
fiscalize, pois as ruas do bairro estão péssimas.

Anacleto agradece a Josefa as cobranças e fala que conhece todos os problemas 
do bairro, quanto a cobrança de esgoto foi aprovada pela Assembleia Legislativa a 
SABESP cumpre a lei cobra a coleta e não o tratamento, muitos moradores que 
tinham fossa e ligaram na rede de esgoto sem autorização, agora tem que esperar o 
elevatório ficar pronto e que os moradores fazem mal uso da rede de esgoto.

Carlos fala que no Parque do Lago também falta CEP nas ruas.

Gabriela APAS avisa que esta representando o Bruno, pergunta sobre os locais 
para a revitalização, pois o Francisco deixou na ultima reunião.

Aviso que não temos nenhum local indicado, pois o APAS Francisco esteve na 
ultima reunião e não deixou a lista com os nomes dos locais, mas depois irei falar 
com o Bruno sobre os locais indicados.

Maria dos Anjos avisa que na próxima reunião vai trazer o abaixo assinado do 
ECO- ponto.

Elisangela fala que é muito importante colocar um carro móvel do CRAS nas UBS, 
também agradece a reforma do Clube Náutico, mas que inda falta gancho para 
redes e churrasqueira, e que lá pode ter aulas de Judô, Capoeira e pede ajuda para 
conservar o espaço, lembra que o156 também tem um aplicativo é só digitar sua 
reclamação ai sai por escrito.

Adeilda fala que dentro do Clube Náutico tem projeto de Judô, canoagem, vela, 
remo e futebol que já tem transporte para as crianças até o JD. Horizonte Azul.

Marcos da SVMA cumprimenta a todos e fala que trabalha na Divisão de Parques 
que hoje veio participar da reunião a convite do Edson Administrador do Parque 
Guarapiranga. 

Neste momento os 8 Conselheiros eleitos presentes irão assinar o Termo de Posse, 
e os 2 conselheiros ausentes, irei ligar para eles  e convida-los para  a próxima 
reunião, o Gabriel da Comunicação da Subprefeitura vai fazer as fotos de cada um 
dos novos conselheiros para que eu peça para confeccionar os crachás de vocês.

Justificativa por faltas

A Conselheira Cristiane avisa que não compareceu a reunião, devido estar com forte 
enxaqueca.

Próxima reunião dia 8 de maio às 10 horas

           Pauta próxima reunião.

Escolher o 1º secretário, entre os conselheiros.

Maria dos Anjos trará os abaixo assinados para implantação do Eco- Ponto.

Confecção e entrega dos crachás dos novos conselheiros.



           Nada mais tendo a tratar encerra-se a reunião às 12h20, agradecendo as 
presenças de todos.

Ata aprovada dia 07/05/2023.

                    Lista de presença da reunião Ordinária:
1) José Vianes da Silva

2) Wilson da Silva Galvão

3) Maria dos Anjos  

4) Genésio da Silva

5) Elisangela de Jesus Dias

6) Adeilda Gomes da Silva dos Santos

7) Wagner Silva Costa

8) Paulo Sousa Soares

9) Zulene Maria Nascimento

10) Regina Silva Barbosa 

11) Sandro Antonio Alves do Nascimento

12) Lourival Costa

13) Maria Aparecida da Silva

14) Edson Aparecido da Silva 

15) Marilene Alves Teixeira da Silva

16) Rosilei Aparecida Ramos Hakime

17) Pedro Lopes

18) José Anacleto Andrade

19) Marcos Xavier de Sousa 

20) Josefa Barbosa do Nascimento  

21)Francisco Aprígio Arruda

22) Keylane Lara

23 Pedro Coelho Guimarães 

24) Raimundo Araujo Machado

25 Gabrielly Ferreira de Brito

26) Luiza Barbosa da Silva
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